

La plataforma de donantes de La Alegría de Satán ¡YA ESTÁ EN LÍNEA!

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 8, 2024](#)

Saludos a toda nuestra familia satánica en los Dioses,

Con mucha felicidad les anuncio que la plataforma de Donantes de la Alegría de Satán finalmente ha sido lanzada. Este es el primer lanzamiento y por ahora está en fase beta. Solucionará el 95% de los problemas que existían antes en el Sistema de Donantes como la distribución de PDFs, la gestión, los retrasos en la verificación de las donaciones para su aceptación y todo lo demás.

El punto de esta plataforma es proporcionar a los usuarios el más alto nivel de calidad para los materiales, recompensas, seminarios, aprendizaje espiritual privado y otras cosas impresionantes que no serán reveladas al público, de acuerdo con lo que todo el mundo está haciendo. Cuando uno lo haga, recibirá regalos por su trabajo para mejorar la Casa de los Dioses.

Funcionará como una universidad tipo Universidad del Templo entre otros fines, donde existirán muchas ventajas, más que las declaraciones anteriores de los Niveles de Donantes que se han revelado. La plataforma permite desarrollos extremos. Aquellos que ayuden recibirán una amplia y excelente recompensa por su sagrado trabajo que ayuda a los Dioses y a su pueblo.

Cualquier declaración aquí seguirá siendo mínima. Este es un gran paso para aquellos que ayudan y asisten a la JoS y a la misma Alegría de Satán.

El funcionamiento completo de la plataforma va a ocurrir después del 15 de agosto, pero es importante que todos los donantes empiecen a llegar.

También hay una decisión en curso en la limitación de cuántos miembros vamos a aceptar como número final para el Sistema de Donantes. Eso es porque en 2035 "después de que hayamos ganado", la admisión y aceptación cuando el poder sea mayor, va a ser la apuesta fácil. Aquellos que creyeron en la JoS temprano tendrán más ventajas y tendrán una existencia sólida dentro de este sistema para mantener la JoS viva y nuestra comunidad viva y capaz, mientras que otros estaban sentados al margen.

Esta decisión y los detalles están en marcha y se compartirán en privado dentro de la propia plataforma. Después de un punto, la membresía de la plataforma será limitada, y sólo ciertos casos de personas con decisiones estrictas podrán ser miembros.

Aquellos de vosotros que seáis donantes, traductores, ayudantes de la comunidad, creadores de proyectos, etc., o que realicéis un trabajo importante para JoS y para la humanidad, os rogamos que os registréis en la plataforma visitando el siguiente enlace: <https://josdonors.org>.

Pulse donde dice "regístrese ahora" y regístrese.

Por favor, utilice el enlace anterior para registrarse; entonces se producirá la admisión y entonces uno será oficialmente inscrito en la plataforma de acuerdo con su Nivel. Por favor, utilice los correos electrónicos que ha proporcionado como parte de los Materiales del Donante. Puede utilizar el nombre de usuario que desee y una contraseña segura que deberá memorizar.

Con este proyecto comienza una nueva era. Gracias a todos y gracias a los Dioses y a nuestro pueblo por hacer posible estas grandes tareas.

Quiero dar las gracias a **JG BlackOnyx** por seguir fielmente el diseño y los visuales de la plataforma y ser tan intuitivo a la hora de entender las funciones de la plataforma que dispuse. Trabajó muy duro para que esto existiera basándose en las indicaciones y la visión que le di; y lo ha

conseguido.

Se ha creado un proyecto maravilloso para la JoS y muy honorable. Que su nombre sea recordado por esta maravillosa creación y que los Dioses nos guíen en conjunto para aprovechar al máximo estos dones.